

Durante la ceremonia en el Castillo de Chapultepec por el 238 aniversario del natalicio de Simón Bolívar, López Obrador llamó a mantener vivo el espíritu de El Libertador. En la imagen, con la escritora Isabel Allende: su esposa, Beatriz Gutiérrez; la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; el titular de la Marina, Rafael Ojeda, y Lila Downs, entre otros. Foto Presidencia

ANDREA BECERRIL Y ARTURO SÁNCHEZ / P 3

Reconoce a Cuba "por su valor frente a EU"

Cambiar a la OEA por un ente no lacayo, plantea AMLO

- En cumbre de la Celac, el Presidente pide decir adiós a injerencias, sanciones y bloqueos de Washington
- Cercanía con el vecino del norte "obliga a buscar acuerdos sin ponernos con Sansón a las patadas"
- Llama a América Latina v el Caribe a construir un proyecto económico "semejante al de la UE"
- México prefiere la unión comercial soberana con Estados Unidos que seguir debilitándonos, subraya

Modificó la Ssa 8 de 10 puntos a considerar en el riesgo epidémico

 En CDMX la letalidad baió 50%, dice la titular de Salud

L. POY Y R. GONZÁLEZ / P 7 Y 23

"Mafia" de Iberdrola controla la luz en España y dispara precios

y espionaje contra competidores

● Al descubierto, red de chantajes | ● El megavatio hora alcanza máximo histórico de 106 euros

ARMANDO G. TEJEDA, CORRESPONSAL / P14

Bases para juzgar por terrorismo de Estado a Jeanine Añez en Bolivia

 Juicio por el Octubre Negro ya sentó precedente: Mayta

BLANCHE PETRICH / P 4

¿Sabías que en 2006, en San Salvador Atenco, policías federales y estatales mexiquenses detuvieron ilegalmente a unas 200 personas, agredieron sexualmente a 26 de las detenidas y mataron a dos jóvenes? Enrique Peña Nieto, entonces gobernador del Estado de México, y Vicente Fox, que era presidente, enviaron contingentes policiales para reprimir a los pobladores que protestaban por la injusta expropiación de sus tierras para la construcción de un aeropuerto. Las comisiones Nacional e Interamericana de Derechos Humanos documentaron un patrón sistemático de torturas, violaciones, allanamientos y otros delitos graves, pero sólo 6 policías fueron acusados formalmente y ningún alto responsable de los hechos fue llevado a juicio.

Este 1° de agosto es la consulta para llevar a juicio a los ex presidentes.

Responsable de la publicación: diputación del partido More